
Protokoll:  
 
Rm Hoernchen (CDU) fragt, warum im Plangebiet ein Fünfreihenhaus genehmigt worden sei, 
obwohl das eigentlich nicht dort vorgesehen gewesen wäre. Sie hoffe auf den Beschluss der 
Veränderungssperre, damit die Verwaltung solche Bauvorhaben künftig nicht mehr genehmigen 
könne. Beigeordneter Prümm stimmt Frau Hoernchen zu und teilt mit, das Vorhaben habe nach § 
34 Baugesetzbuch genehmigt werden müssen. Es habe keine andere Möglichkeit gegeben. Wenn 
die Veränderungssperre erlassen würde, sähe dies anders aus. 
 
BIZ-Fraktionsvorsitzende Keul-Göbel dankt der Verwaltung für die schnelle Erarbeitung der 
Beschlussvorlage. 
 
Rm Mehlbreuer (Bündnis 90/Die Grünen) dankt Frau Keul-Göbel und weist auf den 
gemeinsamen Antrag der Fraktionen hin, durch den in öffentlicher Sitzung nun auch die 
Bevölkerung informiert würde. Vorteil der Veränderungssperre sei die Rückstellmöglichkeit von 
Bauvorhaben. 
 


